

## C conmemorativa en el 50° aniversario del Grupo de Defensa Antiaérea N°24 de la FACH

**En una emotiva ceremonia realizada en el Ala Base N°4, el Círculo de Amigos de la Fuerza Aérea de Chile hizo entrega de una placa de bronce que será instalada junto al mástil de la bandera nacional, en honor al medio siglo de trayectoria del Grupo de Defensa Antiaérea N°24.**

En el marco de la ceremonia conmemorativa por los 50 años de existencia del Grupo de Defensa Antiaérea N°24 de la Fuerza Aérea de Chile (FACH), el Círculo de Amigos de la Fuerza Aérea de Chile (CAMIFACH) realizó una significativa donación: una placa de bronce conmemorativa, que desde hoy acompañará al mástil de la bandera nacional en las dependencias de la Ala Base N°4.

El gesto simbólico del CAMIFACH se concretó como homenaje al legado, compromiso y trayectoria histórica de esta unidad especializada, que desde su creación ha tenido como misión principal la protección del espacio aéreo y la defensa estratégica del país. La ceremonia reunió a altos mandos institucionales, personal en servicio activo y en retiro, invitados civiles y representantes de organizaciones vinculadas al quehacer aeronáutico nacional.

La entrega de la placa se realizó en un ambiente de solemnidad y orgullo institucional, destacando los valores de lealtad, profesionalismo y servicio a la patria que han caracterizado al Grupo de Defensa Antiaérea N°24 durante sus cinco décadas de existencia.

“Esta placa es mucho más que un objeto simbólico. Es una muestra concreta del reconocimiento de la ciudadanía organizada hacia una unidad que ha contribuido de forma silenciosa pero determinante a la seguridad de Chile. Como CAMIFACH, nos honra poder sumarnos a esta conmemoración histórica”, señaló uno de sus representantes durante el acto.

El Comandante del Grupo de Defensa Antiaérea N°24, por su parte, agradeció el gesto y valoró el trabajo colaborativo que la FACH ha mantenido con organizaciones como CAMIFACH, subrayando

que la vinculación con la comunidad es esencial para fortalecer la identidad y el prestigio de la institución.

“Recibir este reconocimiento en el marco de nuestro quincuagésimo aniversario nos llena de orgullo, pero también de responsabilidad. Nuestro deber sigue siendo velar por la defensa y la paz desde el cielo, con la misma entrega que nos ha caracterizado desde 1975 hasta hoy”, expresó.

La placa de bronce fue ubicada junto al mástil principal, donde flamea la bandera chilena, convirtiéndose en un hito visual y patrimonial que quedará como legado permanente para las futuras generaciones de aviadores.

El Grupo de Defensa Antiaérea N°24, perteneciente a la IVª Brigada Aérea, ha cumplido un rol crucial

en el resguardo de la soberanía aérea nacional, operando equipamiento especializado y formando parte activa en ejercicios militares nacionales e internacionales. Su historia está marcada por la adaptación tecnológica, la capacitación constante de su personal y el compromiso con los principios institucionales de la FACH.

La ceremonia concluyó con una presentación militar, reconocimientos al personal destacado y una visita guiada por las instalaciones del Ala Base N°4, donde los asistentes pudieron conocer de cerca la labor técnica y operativa del grupo homenajeado.

Con este acto, la Fuerza Aérea de Chile y CAMIFACH refuerzan los lazos de unidad, historia y memoria, en un año especial donde los hitos fundacionales se revalorizan como ejemplo de continuidad, compromiso y defensa del país.

